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一天逼近，我的心情也一天一天的沉重起来。说不清楚是什

么时候对她有一种害怕的感觉，似乎是对她的敬畏，或许是

其他的⋯⋯ 回想求学经历，不由得对将来有些迷茫。我宁可

什么都没有，但是我不能没有自己的未来啊，我害怕我会成

为社会的负担，但害怕又有何用？多少次，我在思考这样的

问题我能做什么？ 为了寻求答案，我选择了律考！虽然我只

是法专生，可我并没有放弃自己的梦想。虽然历经2次律考的

失败，落榜并没有打败我对律师业的执着。失败，更意味着

成功的来之不易和可贵。记得大学毕业是99年，我第一次参

加律考，考了234分，第4卷得了33分，天啊！那是因为真的

没时间去做完那些并不难的题啊！就是因为这些并不难的题

使我失败了；第2次我又一次的充满信心，可只考了228分，

离231分的分数线只差3分。 这是命吗？难道命中注定我是失

败者？！我真的害怕了。2次失败使我知道，我必须努力、再

努力的复习，才可能通过律师考试。对这2次的失败我无话可

说，唯一可做的就是对时间的尊重，因此，我每天都用心用

力的去看、去背。我已无法再接受失败的打击，打击带来的

痛苦⋯⋯ 司考成绩出来的那个晚上，是29号早上2点多吧，我

终于看到了自己的成绩，250分！傻是傻了点，不过我开心了

，我为这几年来的努力与成功高兴。 虽然以后的路更加艰难

，但我不会放弃我的人生，更不会放弃我们的伟大的祖国。

即使我不能成为一名出色的律师，我也将会坚守我的信念！ 



司考的确太残酷，可正是残酷凸显她的魅力。没有经历失败

的人是不能体味成功的可贵的⋯⋯ 最后所有通过司考的同仁

们一路顺风！失利的朋友也不要灰心，继续努力吧。成功属

于你！属于拼搏者！


